

“ Donde se cultiva la inteligencia ”

La agricultura de nuestra provincia es un semillero de talentos. Gracias a los cursos de técnicas avanzadas para el cultivo ecológico que imparte la Diputación, cada vez más agricultores almerienses alcanzan la excelencia en sus cosechas. Un logro que es de todos. Porque la agricultura agranda el nombre de nuestra tierra.

DIPUTACIÓN DE ALMERÍA

Almería crece con su gente

TELEPRENSA.FI

TELEPRENSA.ES

PRIMER PERIÓDICO DIGITAL DE ALMERÍA



“¿Combatir la delincuencia o discriminación?” María José Ramírez, Teleprensa.es

- ANDALUCÍA | ALMERÍA | CÁDIZ | CAMPO DE GIBRALTAR | CÓRDOBA | GRANADA | HUELVA | JAÉN | MÁLAGA | SEVILLA | MURCIA | GIRONA | PUEBLO A PUEBLO | CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES

UAL FÓRMULA 1 24 HORAS ESPAÑA

Buscar

Jueves, 23 de Septiembre 2010

TELEPRENSA EN YOUTUBE | NOTAS DE PRENSA / SUSCRIPCIÓN

ALMERÍA

TITULARES: ▶ Primera derrota del Almería en casa (0-1), con saque de honor de

Alpedal denuncia que el Ayuntamiento de Almería dio la espalda al Día de la Bicicleta

21-09-2010 15:47

COMPARTIR ESTA NOTICIA

- COMENTAR
- IMPRIMIR
- ENVIAR POR EMAIL

ALMERÍA.- El pasado sábado 18 de septiembre se celebró en Almería el Día de la Bicicleta, una actividad más de las desarrolladas por el Consorcio de Transportes del Área Metropolitana de Almería y el Ayuntamiento de la ciudad con motivo de la Semana Europea de la Movilidad.



Ciclistas, entre coches circulando

El número de participantes ascendió a más de 350 ciclistas de todas las edades. En el lugar de concentración, Puerta de Purchena, se podía ver a la Policía Local, Protección Civil, una ambulancia medicalizada... así como a los representantes del Consorcio de Transportes en la organización, repartiendo timbres, chalecos reflectantes, fruta y dando asistencia mecánica a los participantes. Al comenzar el recorrido, el Paseo de Almería bajaba lleno de bicicletas. La caravana ciclista iba encabezada por un vehículo de la Policía Local con dos agentes en su interior y por protección civil y cerrando, la ambulancia.

Al llegar al tramo que conecta el Paseo de Almería con la Avda. Cabo de Gata comenzaron los problemas. No había Policía Local que cortara el tráfico, generándose desde ese momento problemas de seguridad para los participantes, sobre todo para los niños.

La inadecuada velocidad que la Policía marcaba a partir de los participantes hizo que se produjeran cortes en el pelotón. A partir de este punto en numerosas ocasiones los vehículos a motor interrumpían la caravana ciclista y se mezclaban con las bicicletas. Era grotesco ver circular en paralelo separados por menos de un metro de distancia a un coche y a un niño de unos 5 años de edad en su bicicleta con ruedecitas. Una chica se cayó y se vió en el suelo rodeada de coches que continuaban su marcha con normalidad y nadie de la organización se preocupó por ello, solo un grupo de ciclistas se quedó con ella para atenderla.

A mitad de la Avda. Cabo de Gata y después de recibir las reiteradas quejas de los participantes en el evento, la Asociación de Ciclistas

Urbanos Alpedal Almería, participantes en el evento en calidad de usuarios de la bicicleta (en ningún momento organizadores) junto con voluntarios del Consorcio de Transportes asumió la responsabilidad de adelantarse al único vehículo de la Policía Local que acompañaba a los ciclistas en su recorrido y lanzarse a cortar el tráfico ante el paso de la caravana ciclista, recibiendo insultos y broncas por parte de los conductores de los coches a los que se les cerraba el paso para poder garantizar mínimamente la seguridad de los participantes en el Día de la Bicicleta.

Desde Alpedal Almería nos preguntamos con gran pesar cómo se pudo llegar a esa situación, cómo lo que tenía que haber sido una fiesta para los usuarios de la bicicleta acabó en desánimo, engaño y tristeza, ya que en la convocatoria se invitaba a participar con niños en un circuito con tráfico cerrado por la ciudad.

No encontramos explicación a como siendo el Día de la Bicicleta



Medio Ambiente anuncia el deslinde del dominio público hidráulico en la Rambla del Agua



UPyD se presentará a las municipales en seis municipios de Almería



Almería contará con un Plan contra la Trata de Personas con Fines de Explotación Sexual

- AGENDA | MAS LEÍDOS | ALMERÍA PUEBLO A PUEBLO
- ▶ Todo preparado en Almería para el concierto de Alejandro Sanz
 - ▶ UPyD se presentará a las municipales en seis municipios de Almería
 - ▶ ¿Combatir la delincuencia o discriminación?
 - ▶ Lakoff tenía razón
 - ▶ Al Ayuntamiento de El Ejido se le acumulan las demandas por impagos, dice el PP
 - ▶ La Piscina de El Ejido ofrece nuevos servicios en el Programa de Salud

DESTACADOS

TELEPRENSA.ES

Las organizaciones agrícolas de Almería piden que no se ratifique el acuerdo con Marruecos

El presupuesto de Carboneras para 2010 asciende a más de 15,87 millones

UPyD se presentará a las municipales en seis municipios de Almería

Vuela a... BARCELONA

Almería contará con un Plan contra la Trata de Personas con Fines de Explotación Sexual

Cl. Javier Sanz, 7
04004 Almería
Telf: 950 26 14 26

responsable de la Policía Local, no haya sido capaz de desarrollarla con responsabilidad y en condiciones de seguridad y haya dejado "tirados" a los almerienses usuarios de este medio de transporte, la bicicleta.

Envíanos un comentario

* Campos obligatorios.

* Nombre:

* Email:

* Comentario:

* Captcha:

blardura

Introduzca el contenido de la imagen.

Comentarios:

otrodetantos dice:

Si el jefe de la policía local en vez de preocuparse de demandar al ayuntamiento de Almería fondos económicos para movilizar efectivos, para un servicio previsible anualmente y dejase de pensar en escalar montañitas con la excusa de estar recaudando fondos para la lucha contra el cáncer, excusa muy respetable, siempre y cuando no sea una excusa encubierta para elaborar vacaciones con coste cero exponsorizadas por las empresas que trabajan cercanamente para el ayuntamiento.

Por otro lado también existe el inconveniente por parte del ayuntamiento de Almería de pagar los servicios extraordinarios pasado un año después de haberlo trabajado, fomentando el desinterés por parte del trabajador y no cubriendo el mínimo establecido para un evento como el descrito.

congrío dice:

Es una vergüenza pero en parte es culpa nuestra por votar a nuestros dirigentes.

Hemeroteca de capital			
Día	Mes	Año	
<input type="text" value="Null"/>	<input type="text" value="Null"/>	<input type="text" value="Null"/>	<input type="button" value="Ver hemeroteca"/>

▶ [Anteriores](#) | [Siguientes](#)



Las rutas guiadas se van 'de tapas' por Almería y visitan 'Los refugios de la vida'



El Ayuntamiento de Almería renueva el último tramo de la calle Trajano



La nueva Ordenanza de Carga y Descarga del Ayuntamiento entra en vigor



Ejecutada en un 75% la estructura del aparcamiento de Vilches



Dos jóvenes de 24 años detenidos en Almería por vender droga en su vivienda



DOCUMENTOS DE INTERÉS

- ▶ Informe Previsiones Económicas Andalucía. Verano 2010.
- ▶ Balance de las intervenciones policiales contra la piratería industrial
- ▶ Campamentos de verano 2010 de la Diputación de Almería
- ▶ Memoria de Responsabilidad Social Corporativa 2008/09
- ▶ Informe Previsiones Económicas de Andalucía - Invierno 2009
- ▶ Informe Integración Ferrocarril





IR

El PP afirma que el pacto PSOE-PAL en Diputación no está roto



Obras Públicas mete el acelerador al área de prestación conjunta de los taxis del Bajo Andarax y Almería



Radio Taxi vota a favor de revocar la autorización a los taxistas del Bajo Andarax



García: 'La inadmisión de la ampliación de la querrela contra González es un nuevo varapalo al PSOE'



El PP cree que el retraso en nombrar delegado de Igualdad se debe 'a las peleas internas del PSOE'



iPad
Llega la **fiebre** del iPad

Abre ahora una **Cuenta de Valores*** en **Cortal Consors** y llévate uno como éste.

*Consulta condiciones.

CORTAL CONSORS
BNP PARIBAS



“ Una Vuelta con 10.000 líderes

Entre Vuelta y Vuelta, Diputación se preocupa de promocionar a los jóvenes, incentivar a las promesas y ayudar a los deportistas de élite todos los días del año porque, en ciclismo como en muchos otros deportes, para ser líder, basta con superarse a sí mismo.

DIPUTACIÓN DE ALMERÍA
Almería crece con su gente

AL PRINCIPIO

SERVICIOS »

NOTICIAS RSS

CONTACTO

FARMACIAS

CALLEJERO

EL TIEMPO

TRÁFICO

CARTEI FRA

TV

¡Bienvenido a la comunidad de teleprensa!

| Eventos

| Foros

| Blogs

| Chats

| Cerrar

El Tiempo en Almería

Hoy
Max Mn
27° 22°

24°

© eltiempo.es, Foreca

[Más »](#)

Teleprens@ World, S.L. es editora de www.teleprensa.es periódico digital
- España - Depósito Legal AL-61-2006 - ISSN-1885-9984
© Teleprensa World S.L. C/ Padre Alfonso Torres Número 12, CP 04001
ALMERÍA Tfno_950621121 CIF B04260022 Registro Mercantil de
ALMERÍA Tomo 323 Folio 67 Sección 8 Hoja 9039

Buscar

Reservados todos los derechos. Queda prohibida toda reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización desde Teleprensa World SL, incluyendo y en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos.

Teleprensa World, S.L., no se hace responsable de las opiniones de sus colaboradores ni de las reflejadas por sus lectores en los comentarios de noticias o artículos, correspondiendo toda responsabilidad a la persona que realiza tales comentarios o expone esas opiniones.